

17

UNA PROMESA PARA LOS POBRES



Para romper el hielo

- *¿Cuál ha sido el momento de mayor necesidad en tu vida?*
- *¿Qué cosas se han vuelto imprescindibles en tu vida?*

Introducción

Benjamín Solomon Carson (Ben Carson), nació en Detroit (Míchigan) el 18 de septiembre de 1951. Su madre, Sonya Carson, abandonó la escuela en tercer grado. Con sólo trece años Sonya se casó con Robert Solomon Carson, un ministro bautista procedente de Tennessee. Pero cuando Ben sólo tenía 8 años su madre Sonya se separó pues descubrió que su marido tenía otra familia y que vendía drogas.

Así que la pobre señora Carson asumió la responsabilidad de sostener a Benjamín y su hermano mayor, Curtis. Trabajaba en dos (a veces tres) puestos de trabajo a la vez para poder mantener a sus hijos.

La familia de Ben Carson no podía ser más disfuncional (monoparental, pobre, madre depresiva, afro-americanos) Era el perfecto caldo de cultivo para que los niños se convirtieran en pandilleros. Sin embargo, de esta familia pobre, Dios sacó a Ben Carson, considerado uno de los 20 principales médicos y científicos de Estados Unidos y una de las 89 "leyendas vivientes".

Fue galardonado con la Medalla Spingarn, el más alto honor otorgado por la Asociación Nacional por el Progreso de la Gente de Color (NAACP).

También ha obtenido la Medalla Presidencial de la Libertad, la más alta consideración otorgada a un civil en EE.UU.



Texto para el estudio

*“Él levanta del polvo al pobre, Y del muladar exalta al menesteroso, para hacerle sentarse con príncipes y heredar un sitio de honor. Porque de Jehová son las columnas de la tierra, y él afirmó sobre ellas el mundo”. **1Samuel 2:8***

Interpretando el texto

Ante los ojos de Dios, el valor de una persona no tiene relación alguna con su riqueza, título profesional, apellido de renombre, ni posición social. Dios sobrepasa los órdenes sociales de este mundo, eligiendo a menudo a sus líderes y embajadores de entre los desechos sociales.

Dios altera para bien las estructuras sociales de los pueblos para darnos renombre. Demos gracias a Dios por dar valor a nuestra existencia: “Sino que lo necio del mundo escogió Dios, para avergonzar a los sabios; y lo débil del mundo escogió Dios, para avergonzar a lo fuerte; y lo vil del mundo y lo menospreciado escogió Dios, y lo que no es, para deshacer lo que es, a fin de que nadie se jacte en su presencia (1 Corintios 1:27-29).

Tema

“El Salvador no ha prometido a quienes le sigan los lujos del mundo; su alimento puede ser sencillo y aun escaso; su suerte puede hallarse limitada estrechamente por la pobreza; pero él ha empeñado su palabra de que su necesidad será suplida, y ha prometido lo que es mucho mejor que los bienes mundanales: el permanente consuelo de su propia presencia” (DTG 334).

“Los ángeles de Dios están ascendiendo, y llevando las oraciones de

los menesterosos y angustiados al Padre celestial, y al descender traen bendición y esperanza, valor, ayuda y vida a los hijos de los hombres" (DTG 116, 117).

"Dios nos muestra que llegará el momento cuando se invertirá la situación del rico que no depende de Dios y del pobre que sí depende de él. Los que carecen de los bienes de este mundo, pero que son pacientes y sufridos y confían en Dios, serán exaltados un día por encima de muchos que ocupan los más elevados cargos que este mundo puede ofrecer" (PUD 113).

"Cristo siempre ha sido el amigo de los pobres. Eligió la pobreza y la honró haciendo de ella su suerte...Ocupó su puesto con los pobres, para poder quitar de la pobreza el estigma que el mundo le había puesto. Él sabía el peligro del amor a las riquezas. Sabía que este amor es ruinoso para muchas almas" (MB 180).

Conclusión

"Cristo vino a este mundo a caminar y trabajar entre los pobres y dolientes. Ellos recibieron la mayor parte de su atención. Y hoy, en la persona de sus hijos, él visita a los pobres y necesitados, mitigando su aflicción y aliviando sus sufrimientos" (7T 226).



- *Hagan planes de regalar tres suscripciones de la revista Prioridades a tres amigos de la comunidad.*